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7452/2014-2020 
 
Datum: 

12.10.2018 
 
 

 
 
 
An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
Herrn Georg Fortmeier 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 30.10.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Mitarbeiter Amt für Verkehr 
 

 
Text der Anfrage: 

Wieviel Mitarbeiter haben in 2018 bzw. werden noch bis Ende des Jahres das Amt für 
Verkehr verlassen? 
 
Zusatzfrage: 

- Welche Aufgabenbereiche betrifft das? 
 
 
 
Begründung: 

Es gab kaum einen Monat in 2018, dass es die Nachricht gab, dass ein weiterer 
Mitarbeiter das Amt für Verkehr verlässt. Gefühlt – bei den zusätzlichen Aufgaben, wie 
Radverkehrsförderung bzw. Verkehrswende – entsteht der Eindruck, dass die 
Stadtverwaltung hier einen substantiellen Aderlass erlitten hat. Die vielen Stellen mit kw-
Vermerk verschlimmern den Eindruck noch weiter. 
 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. Bernd Vollmer  
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